

なでしこほいくしゅいすぐみだより R5.9

日中は日差しが厳しいですが、朝晩はすっかり涼しくなりました。夏から秋へとバトンタッチしたようです。夏の疲れも出る時期なので体調の変化に気を付け、適度な休息を取りながら過ごしていきたいと思います。



子どもたちはお友だちや保育士との関りが増えてきました。少しずつ自分の思いを人に伝えることができるようになり「貸して」と保育士の仲立ちで言える場面も見られるようになりました。たくさんの経験を通して心身共にたくましく成長して欲しいです。



自分の好きな遊びを楽しんでいます。真剣に何かを考えていたり楽しそうな表情をしていたり自由な自分の世界に集中しています。



体を動かすことが大好きな子どもたち!!
涼しくなってきたので、天気の良い日はお友だちや保育士と手をつないでとんとん散歩に行きたいと思います。またリトミックなどで全身を使った運動遊びで体の動かし方や動かす楽しさを覚えていま



少しずつ好き嫌いが出てくる時期ですが、スプーンやフォークを使って自分で上手に食べています。好き嫌いは味覚が発達して、自分の好きな味が分かるようになってきたということです。お友だちや保育士と一緒にみんなで食べることで子どもたちの「食べてみようかな」という気持ちを引き出せていけたらと思います。